
Lüner SV Volleyball e.V. *Am Vogelsberg 53 * 44534 Lünen

Protokoll der Jahreshauptversammlung
des Lüner SV Volleyball e.V.

Am 08.03.2018 im Gemeinschaftsraum der Sporthalle Altlünen
Beginn: 19:10 Uhr, Ende 21.30 Uhr
Anwesende: 
Es waren 20 Mitglieder anwesend, siehe Anwesenheitsliste als Anlage 1

1. Begrüßung
Herr Martin Lehnhoff eröffnet die Versammlung und begrüßt die
anwesenden Mitglieder. Er stellte fest, dass die Einladung zur
Jahreshauptversammlung (Anlage 2) fristgerecht und ordnungsgemäß stattgefunden
hat. Ergänzungen zur Tagesordnung lagen nicht vor.
Die Leitung der Mitgliederversammlung wurde einstimmig Herrn Martin Lehnhoff
übertragen. Dieser bestimmte als Protokollführerin Frau Anke Gövert.

2. Genehmigung des Protokolls der JHVS vom 26.06.2017
Das Protokoll der Sitzung vom 26.06.2017 wurde auf der Homepage veröffentlicht.
Es wird mit 18 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen ohne Änderung genehmigt.

3. Berichte des Vorstandes

a) Mitgliederentwicklung
Martin Lehnhoff berichtet über die aktuelle Mitgliederentwicklung:
Wie auch in den letzten Jahren ist diese relativ konstant bei 141 aktiven Mitgliedern 
im Verlgeich zum Vorjahr mit 150 Mitgliedern, es ist aber zu erwarten, dass
dies nach den Sommerferien zur Saison wieder etwas ansteigt. Zudem ist
geplant, über eine fortlaufende Kooperation mit Lüner Grundschulen weitere
neue Spieler zu gewinnen. Der Hobbybereich ist von der Entwicklung konstant bis 
leicht steigend. Er bietet eine Anlaufstelle für die Eltern aktiver Jugendspieler.

b) Sportliche Entwicklung

Martin Lehnhoff und Rebecca Keenan berichten über die abgeschlossene Saison. 
Landesliga-Herren 1 spielt erneut in der Relegation um den Aufstieg. Damen 1 hat 
die Saison mit dem 3. Platz abgeschlossen in der Landesliga beendet.
Die Mannschaft Damen 2/Spielgemeinschaft Werne wird vermutlich in die 
Bezirksklasse aufsteigen. Damen 3 hat in der Kreisliga Platz 5 belegt.
Die Mannschaft Herren 2 wird aus dem männlichen Nachwuchs gebildet und spielt in
der kommenden Saison vermutlich in der Herrenliga, zudem soll es eine Mannschaft 
U16 geben, die in der Oberliga spielt. Die U16 hat dieses Jahr erfreulich erfolgreich 
gespielt und hätte sich ohne das Verletzungspech für die Westdeutschen 
Meisterschaften mit hoher Wahrscheinlichkeit qualifiziert. So ist die Mannschaft in 
der Qualifikation B ausgeschieden.



Der Verein hat die Ausrichtung der Westdeutschen Meisterschaften U14 weiblich 
vom Verband übertragen bekommen. 
Dieses Turnier soll als Werbung für den Verein dienen, Motivation für die Spieler 
bedeuten und als Gelegenheit genutzt werden, Sponsoren auf sich aufmerksam zu 
machen.

c) Kassenlage
Claudia Wiegers legt eine Übersicht über Einnahmen und Ausgaben des Jahres
2017 vor, die als Tischvorlage an die Anwesenden verteilt wird (siehe Anlage 3). Zum
Jahresabschluss 2017 wurde ein Überschuss von 1.421,49 Euro erzielt. Die Gründe 
für das Jahresergebnis sind in der Übersicht ausgewiesen.

4. Kassenprüfung und Entlastung des Vorstandes
Wolfgang Maas und Martina Philipp haben die Kasse eingehend geprüft,
die korrekte Kassenführung bestätigt und als Kassenprüfer den Prüfbericht
unterzeichnet. Marion Maas war als Zeugin zugegen. Daraufhin wird der 
Vorstand auf Antrag der Kassenprüfer einstimmig entlastet.
Zur Finanzlage wurden die Trainergehälter und der Stundenlohn der 
Reinigungskräfte besprochen.

Wolfgang Maas und Martina Philipp werden erneut einstimmig als Kassenprüfer 
gewählt.
Die beiden nahmen das Amt an.

6. Planung 2018/ 2019
Die Homepage des Vereins soll erneut überarbeitet und aktualisiert werden. Auf der
Homepage sollen insbesondere die Informationen zur Westdeutschen Meisterschaft 
veröffentlicht werden.

Das Projekt Beachvollballfelder soll neu überdacht werden. Fest steht inzwischen, 
dass kein Neubau der Realschule erfolgen wird, so dass eine Beachvolleyballanlage 
hinter den Turnhallen grundsätzlich möglich wäre. Es soll versucht werden, den Platz 
zusammen mit dem Gymnasium Altlünen umzugestalten. Zu klären sind Zuschüsse, 
die die Schule erhalten könnte, welche Duschmöglichkeiten bestehen bzw. ob die 
Abflüsse dann versanden würden (Außendusche möglich?).

Für die Westdeutschen Meisterschaften werden viele Helfer benötigt.
Thomas Espeter erklärte sich zur Organisation des Verkaufs/Caterings bereit. Für 
die Erstellung des Turnierheftes erklärte sich niemand bereit. Ansprechpartner ist 
hier Durckerei Holtkamp.
Ein Planungstreffen mit Spielerinnen und Eltern soll am 20.03.2018 um 18 Uhr 
stattfinden.
Für die Presseberichte soll Bernd Warnecke angesprochen werden.

7. Verschiedenes
Im Rahmen des Betriebs der Sporthalle hat der Vorstand entschieden, eine 
Reinigungsmaschine für 2.800 Euro anzuschaffen. Einwände bestanden nicht.

Die Volleyballpfosten werden diese Woche für eine Bestandsaufnahme begutachtet. 



Die Schule bzw. Stadt wäre für eine Neuanschaffung zuständig. Gaby Hartmann 
regte an, die Anschaffung der Pfosten von der Firma Schäper anzuregen. Diese 
könnten in Schwerte besichtigt/ angefragt werden, da sie dort verwendet würden.

Für das kommende Jahr hat sich der Verein für die Besetzung einer Stelle für einen 
FSJler beworben. Dieser kann unter anderem die Homepage pflegen.

Gisela Eisenberger regte die Teilnahme des Vereins an der Aktion "Lünen in Action" 
an. 

8. Weitere Anträge lagen nicht schriftlich vor.

Martin Lehnhoff dankt den anwesenden Mitgliedern für die konstruktive
Veranstaltung und schließt die Sitzung um 21.30 Uhr.

___________________           ____________________________
Protokollantin A. Gövert           Versammlungsleiter M. Lehnhoff

Anlagen:
1) Anwesenheitsliste
2) Einladung zur Jahreshauptversammlung
3) Kassenbericht


